

En Chile abogan por cese de intervencionismo contra Venezuela



La Habana, 31 jul (RHC) Guillermo Teillier, líder del Partido Comunista de Chile (PCCh), afirmó este 31 de julio en Santiago de Chile, que deben cesar todas las acciones intervencionistas que se aplican contra Venezuela, y respetar a las mayorías.

El también diputado destacó a la emisora Nuevo Mundo que se debe permitir a los venezolanos resolver sus problemas, confirma la **agencia Prensa Latina**.

“La Asamblea Constituyente puede ser un mecanismo para que la nación suramericana supere varios problemas, se tengan mejores condiciones democráticas y sea una salida para la actual situación interna”, consideró Teillier.

Añadió que “el proceso que se vive en ese país está dentro del marco constitucional y dentro de la institucionalidad, por eso nadie puede criticarlo o desecharlo”.

El parlamentario se distanció de esta manera de la coalición de Gobierno Nueva Mayoría en Chile, cuya Cancillería calificó en un comunicado oficial que lo sucedido, la víspera, en Venezuela, es una “decisión

ilegítima” que ha profundizado aún más la división.

El presidente del PCCh puntualizó que “las presiones externas, principalmente de Estados Unidos, y las acciones desestabilizadoras de la derecha buscan evitar ese proceso, esta oportunidad, siguiendo con el mismo modelo que se aplicó en Chile”.

“Porque aquí el presidente Salvador Allende iba a convocar a un plebiscito para que el pueblo se expresara sobre una salida a la situación del país, y la derecha adelantó el golpe de Estado y nuestro pueblo no pudo expresarse”, acotó.

En otro comentario, Teillier apostilló su rechazo a la injerencia extranjera en la situación política venezolana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136963-en-chile-abogan-por-cese-de-intervencionismo-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba